

mulons pas les difficultés que comportent nos revendications dans l'état présent des esprits, mais nous ne devons pas cesser de les formuler et d'en presser l'obtention. La vérité et la justice portent en elles-mêmes une force qui finit par triompher de tous les obstacles.

LA SAINT-PATRICE

AU COLLEGE SAINT-BONIFACE ET A WINNIPEG.

Le 16 mars, au soir, les élèves de langue anglaise du Collège ont donné une séance littéraire et musicale en l'honneur de la Saint-Patrice. Beaucoup de parents et d'amis de Winnipeg étaient présents, ainsi que de nombreux Canadiens-français de Saint-Boniface, qui avaient tenu à donner à leurs frères irlandais un témoignage de leur estime et de leurs bienveillantes dispositions. Le programme comprenait, outre plusieurs pièces musicales, un drame irlandais, pétillant d'esprit et rendu avec beaucoup d'entrain et de naturel; *More sinned against than sinning*, et un débat académique: *Free Trade vs Protection*.

* * *

Le 17, à Winnipeg, il y eut messe solennelle dans les quatre églises de langue anglaise. S. G. Mgr l'Archevêque voulut s'unir à la fête du jour et assista au trône à l'église Ste-Marie. Un éloquent sermon fut donné par le R. P. D'Alton, o. m. i.

Le soir, M. C.-J. Foy, de Perth, Ont., rappela dans une conférence très élaborée les gloires de l'Irlande, notamment le rôle et la vie du grand libérateur, Daniel O'Connell.

Nous applaudissons de tout cœur aux nobles souvenirs et aux chevaleresques aspirations que nos frères irlandais affirment chaque année à l'occasion de la Saint-Patrice. Cette inaltérable fidélité au passé de leur race et leur ferme résolution de garder intactes ses traditions essentielles sont dignes de tous éloges et leur font grand honneur.

L'ŒUVRE DU BON-PASTEUR DE MONTREAL A WINNIPEG.

Une nouvelle œuvre va être fondée à Winnipeg par les Religieuses du Bon-Pasteur de Montréal. Elle a pour but le relèvement des femmes et filles, victimes de l'incurie des familles ou de la corruption d'une société trop volage dans une ville où le monde entier apporte ses épaves humaines. Les Religieuses arriveront après Pâques, vers la fin d'avril. Elles s'établiront sur la rue William, en face de la bibliothèque Carnegie, dans l'ancienne maison occupée par la "Young Women Christian Association."